
¡Regresan a los escenarios compañías
del Tec en Santa Fe!

Recientemente se llevo? a cabo Santa Fest, un festival realizado por las diferentes compan?i?
as del departamento de arte y cultura del Tecnolo?gico de Monterrey, campus  Santa Fe.

En dicho evento, estudiantes de todas las carreras y semestres, asi? como de prepa, tuvieron la
oportunidad de presentar las obras en las que estuvieron trabajando durante todo el
semestre. 

Esta celebracio?n, conto? con ma?s de seis shows de diferentes ramas arti?sticas como lo
son el teatro, la mu?sica, el teatro musical, el baile entre otras. Estos especta?culos estuvieron
presentándose en repetidas ocasiones durante una semana entera.

 

https://tec.mx/es/santa-fe
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De regreso a los shows en vivo

‘’Fue una experiencia u?nica, por primera vez despue?s de casi dos an?os, los estudiantes
volvieron al escenario’’, comento? Sandra Te?llez, directora de arte y cultura y organizadora del
evento.

En este festival participaron las compan?i?as de teatro y teatro musical, la compan?i?a de danza,
la de mu?sica y la compan?i?a de produccio?n esce?nica.

Durante la semana del festival el pu?blico pudo disfrutar de obras de teatro, musicales, bailables,
conciertos e incluso, un Godspell.
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Los artistas de dichas compan?i?as estuvieron trabajando en estas obras a lo largo de todo el
semestre poniendo a prueba los talentos y habilidades de todos y todas las participantes.

‘’Volver a pisar un escenario despue?s de ma?s de un an?o, es una sensacio?n indescriptible,
es la adrenalina de hacer lo que ma?s te gusta’’, comento? Ana Sofi?a Ferrari, actriz de la
compan?i?a de teatro.

La actriz tambie?n menciono? que en la compan?i?a de teatro cada semestre les dan una palabra
que gui?a su trabajo y los motiva, este semestre fue: ‘enamorarnos’.

“Tener la palabra ‘’enamorarnos’’ presente, me permitio? disfrutar de cada momento del
proceso de realizar la obra, volvi? a enamorarme del teatro y de mis personajes’’, sen?alo?.
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Ana Sofi?a tambie?n explicó que la compan?i?a de produccio?n esce?nica merece una
mencio?n especial ya que siempre esta? colaborando con las dema?s compan?i?as y este
festival no hubiera sido posible sin su ayuda.

La directora de arte y cultura menciono? que el proceso de llevar a cabo un festival asi? fue un
poco incierto ya que por COVID-19 no se teni?an claras las condiciones en las que se llevari?a a
cabo todo.

‘’Todos los participantes y directores de las compan?i?as siempre mostraron mucha paciencia y
colaboracio?n’’, agrego?.

 

Compartir a trave?s del arte

Las presentaciones contaron con pu?blico en vivo, en el cual se encontraban padres de familia,
profesores, directivos y estudiantes. Siempre respetando las medidas de salud impuestas por las
autoridades.

Sandra Te?llez, comento? que este tipo de eventos ayudan a generar vivencia estudiantil y a
afianzarnos como comunidad Tec.

‘’Compartir el talento de los estudiantes con el pu?blico fue una de las mejores partes del Santa
Fest’’, comento? Sandra.



 

width="900" loading="lazy">

 

Tambie?n an?adio? que el volver a tener y sentir la adrenalina de hacer un evento con pu?blico
era algo que extran?aba.

“En la compan?i?a de teatro hemos formado una familia y es hermoso compartir el escenario con
esta familia tan talentosa’’, dijo la actriz Ana Sofi?a.

 

“En la compan?i?a de teatro hemos formado una familia”.- Ana Sofi?a .

 

Un Santa Fest memorable

Ana Sofi?a an?adio? que ella es una gran fan de todas las compan?i?as arti?sticas y verlas en
accio?n compartiendo los mismos suen?os y pasiones no tiene precio.

Para cerrar, compartió que esta? muy agradecida con todos los participantes, en especial con el
pu?blico por haber asistido. 

‘’Fue muy bonito ver a tanta gente disfrutando de lo que hacemos, bailando, riendo,
aplaudiendo, hubo de todo’’, expresó.
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Por u?ltimo, tras terminar el evento el director de Teatro Juan Carlos compartió unas palabras con
el público y los estudiantes dándole un gran cierre al festival. 

‘’Ni los cubrebocas ni las pantallas nos detuvieron’’, concluyó.

 

SEGURO QUERRÁS LEER TAMBIÉN:

 


